令和6年度



すこやか園だより



仙南すこやか園 令和6年12月25日発行

早いもので、令和6年も数日となりました。今年は、コロナ禍以前のように全園児で一緒に楽しめる行事や活動を多く行うことができました。夏まつりや運動会、発表会など、園でさまざまな体験をした子どもたち。心の中には、何が一番印象に残っているのでしょうか?冬休みや年末年始休みに、そんな話をして、一緒に振り返ることもいいかもしれませんね。

みんな元気に一年を締めくくれることを心より嬉しく思います。保護者の皆様には、行事等でご理解とご協力をいただきありがとうございました。令和7年も引き続きよろしくお願いいたします。 ご家族そろってよいお年をお迎えください。

SOLOBULE SEE SOLOBULE SEE

お休みのお知らせ

☆12/26~1/13···1号認定冬季休業☆12/29~1/3···2、3号認定年末年始休み

※通園バスは**長期休業日課**の時刻表になりますので、 お間違えのないようにお願いします。

保育参観のお知らせ

2月に今年度最後の保育参観を予定しています。

* 0 ・ 1 ・ 2 歳児…… 2 月 7日 (金)

*3・4・5歳児……2月15日(土)

※時間と内容については、後日お知らせします。

元気な挨拶を一緒に!

登園時の玄関では、5歳児さんが「おはようございます!」と出迎えてくれ、元気な挨拶にいつもパワーをもらっています!大人も子どもたちに負けないくらい率先して挨拶を交わして、

子どもたちに元気を与えたり、人とコミュニケーションする楽しさを知らせたりしていきたいですね。



~お願い~

降雪で駐車場が狭くなったり、凍結で滑りやすくなっていますので、登降園の際はお子さんと手をつないで、気を付けて歩いてください。玄関出入り口の施錠も忘れずにお願いいたします。

3~5歳児の保護者の方へ

園評価アンケートを持たせましたので、お手数 をおかけしますが、記入のご協力をお願いいたします。



すこやか園の教育・保育目標 「心豊かでたくましく生きる子ども」 ・・・こんな子どもに・・・

- ◎じょうぶなからだで、元気いっぱいあそぶ子ども。
- ◎よく聞き、よく考え、自らすすんで行動する子ども。
- ◎互いのよさに気づき、共に喜び合える子ども。

\$6.5..

発表会のご参加、ありがとうございました!

お家の皆さんが向けてくださる温かい眼差しの中で、ドキドキしながらも笑顔で手を振ったり、自分の目標に挑戦したりする姿がたくさん見られました。そして、たくさんの拍手をいただけたことが子どもたち一人一人の大きな自信につながり、クラスの友達と一つのことをやり遂げたことで達成感や満足感などの思いもたくさん味わうことができました。

また、保護者の皆様からは、結果ではなく取り組みを認め、これからの育ちにつながるプラスの言葉をたくさんいただきました。そのプラスの言葉がこれからの子どもたちを大きく成長させてくれると思います。保護者の皆様には、優先席などにご協力をいただき、ありがとうございました。



発表会後の子どもたち



0、1、2歳児さんは、発表会で披露した踊りを繰り返したり、大道具(ばけたくんやトトロの森など)を使って、新たな遊びを発見し、遊びの幅を広げたりして楽しんでいます。また、2歳児さんは生活面でも意欲的で、進んでトイレに行ったり、パンツをはこうとしたりする姿も見られるようになってきました。

3、4、5歳児さんは、連日発表会ごっこに夢中で、自分の役になりきって表現することを楽しんでいました。4、5歳児さんは、友達のやっていた役や取り組みにも興味をもったようで、真似をする姿がた~くさん!そんな中で、自分のセリフや動きを友達に教えてあげたり、今まで苦手意識をもっていた縄跳びやフラフープなどに挑戦したりする姿も見られました。3歳児さんは、発表会でのセリフや掛け合いが日常の遊びや生活に飛び交っています。また女の子たちが「ひだまり」に遊びに来ていた小さい子たちに踊りを見せくれ、またまた自信につながったようです。

これからも行事を通して、一人一人の「育つ力」 を伸ばせるような取り組みをしていきたいと思い ます。